

**PROSEDUR PENGELUARAN BARANG JADI**

**(GULA PASIR) PADA PT. MADUBARU**

**Laporan Magang**

**Laporan magang ini disusun untuk memenuhi salah satu  
syarat menyelesaikan jenjang Diploma III Fakultas Ekonomi**

**Universitas Islam Indonesia**

**Disusun Oleh:**

**Resta Anindita Putri**

**16212009**

**Program Studi Akuntansi**

**Program Diploma III Fakultas Ekonomi**

**Universitas Islam Indonesia**

**2019**

**HALAMAN PENGESAHAN**  
**LAPORAN MAGANG**  
**PROSEDUR PENGELUARAN BARANG JADI**  
**(GULA PASIR) PADA PT. MADUBARU**




**Disusun Oleh:**

**Nama** : Resta Anindita Putri  
**No. Mahasiswa** : 16212009  
**Program Studi** : Akuntansi

*Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing*

pada tanggal: 10 Juli 2019

**Dosen Pembimbing**



(Drajat Armond, SE., M.Si)

## PERNYATAAN BEBAS PENJIPLAKAN

“Saya yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa laporan magang tugas akhir (magang) ini ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sangsi apapun sesuai dengan peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 10 Juli 2019

Penulis,



Resta Anindita Putri

## MOTTO

*“Man Jadda Wa Jadda”*

**(Pepatah Bahasa Arab)**

“Tanggung jawab yang berat adalah tanggung jawab moral dan barang siapa yang mendapatkan hasil yang baik, maka harus melewati prosesnya terlebih dahulu”

**(Penulis)**

“Diwajibkan atas kamu berperang, padahal berperang itu adalah sesuatu yang kamu benci. Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik bagimu, dan boleh jadi (pula) kamu menyukai sesuatu, padahal ia amat buruk bagimu; Allah mengetahui, sedang kamu tidak mengetahui.”

**(QS. Al-Baqarah: 216)**

## **KATA PENGANTAR**

*Bismillahirrohmaanirrohim*

*Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Puji syukur kepada Allah Subhanahu Wata'ala atas limpahan Rahmat, Hidayah, dan Karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan kegiatan magang di PT. Madubaru Yogyakarta selama kurang lebih satu bulan dapat diselesaikan dengan baik. Salam dan shalawat semoga selalu tercurah pada baginda Rasulullah Muhammad Shallallahu'alaihi Wasallam. Kegiatan magang yang telah penulis lakukan menghasilkan sebuah laporan yang berjudul “ PENGELUARAN BARANG JADI (GULA PASIR) PADA PT. MADUBARU”.

Tugas Akhir ini disusun sebagai salah satu persyaratan kelulusan program pendidikan Diploma III Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Tujuan dari magang adalah untuk meningkatkan proses pembelajaran dan ilmu yang diperoleh di perkuliahan dengan tambahan latihan kerja yang berkualitas dan profesional di lingkungan kerja yang sesungguhnya sebagai bekal untuk memasuki lapangan kerja.

Penyusunan laporan ini melibatkan beberapa pihak yang telah memberikan dukungan, doa, dan bantuannya. Maka dari itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah Subhanahu Wata'ala atas seluruh karunia-Nya.
2. Ibu Dra. Marfuah, M.Si, Ak selaku Ketua Program Diploma III Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

3. Bapak Drajat Armono, S.E.,M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu untuk membimbing penulis dalam penyusunan tugas akhir ini.
4. Bapak Gatot Wibowo, S.E selaku Kepala Bagian Akuntansi PT. Madubaru sekaligus pengawas lapangan yang telah membimbing dan memberikan informasi terkait dengan penyusunan tugas akhir ini.
5. Seluruh staf akuntansi dan keuangan, pembelian, gudang pusat PT. Madubaru yang telah memberikan bimbingan sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir.
6. Kedua orang tua yang telah memberikan doa dan dukungan.
7. Kepada teman-teman di lapangan yang selalu memberi semangat dan dukungan.
8. Teman-teman satu angkatan yang selalu saling mendukung dan memberikan motivasi.
9. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir yang tidak dapat disebutkan oleh penulis satu per satu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan tugas akhir ini karena keterbatasan pengetahuan penulis. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun untuk perbaikan dan penyempurnaan tugas akhir ini.

Demikian tugas akhir ini penulis susun, semoga dapat bermanfaat bagi penulis dan teman-teman Diploma III Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih.

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Yogyakarta, 10 Juli 2019

Penulis,

A handwritten signature in black ink, consisting of a large circle with two vertical lines inside, followed by a stylized name and a horizontal line with a small '2' at the end.

Resta Anindita Putri